

In den Morgenstunden am 8. März A.D. 2018 ist unser genialer Organist Johann Janssen in seiner Celler Wohnung friedsam entschlafen. Seine Schwester und sein Schwager aus Norden/Ostfriesland waren gegenwärtig. Am frühen Vormittag konnte ich ihn aussegnen. Frau Barbara Petersen und Muhje Söllner, die sich um Herrn Janssen in seinen letzten Wochen hingebungsvoll gekümmert hatten, waren bei der Aussegnung dabei.

Knapp einen Monat zuvor war eine schwere Krebserkrankung diagnostiziert worden. Johann war so weit: Er wollte gehen ...

Was hat unsere Concordia-Gemeinde diesem wunderbaren Menschen und Organisten nicht alles zu verdanken! Wie hat er unsere Gottesdienste feierlich und lebendig durch sein Orgelspiel mitgeprägt. Geradezu legendär sind in den jüngst vergangenen Jahren seine Orgelnachspiele geworden. Immer eine fast unglaubliche Kombination von ungeheurer Improvisationsgabe und festem musikalischen Konzept. Johann war einmalig — wir werden ihn sehr vermissen. Doch es sei ihm von Herzen gegönnt, dass er nicht weiter leiden musste, sondern uns den Weg ins Himmlische Jerusalem vorausgehen durfte. GOTT hat ihn selig!

Pastor Dr. Peter Söllner



Die letzten beiden
Fotos von Johann an
»seiner Orgel« ...

